



Staatspreis für Katharina Osenstetter

Eine besondere Würdigung für hervorragende schulische Leistungen ließ Bürgermeister Bernd Gietl der 22-jährigen Katharina Osenstetter im Rathaus Bergen zukommen. Er respektiere mit „großer Hochachtung Ihren sehr guten Abschluss als Beste an der Staatlichen Berufsschule II in Rosenheim zur Steuerfachangestellten“, so Gietl. Dafür wurde sie bereits mit dem Staatspreis der Regierung von Oberbayern ausgezeichnet. Die Geehrte arbeitet in einer Steuerkanzlei in Bernau und werde dort auch bleiben, wie sie sagte. Die Ausbildung zur Steuerfachangestellten umfasst grundsätzlich drei Jahre, wurde jedoch aufgrund ihrer Vorbildung auf zwei Jahre verkürzt.

FOTO HUMM